

AWDI

Komunikasi Sosial Babinsa Jayapura Utara Dengan Tokoh Masyarakat

Dony Numberi - PAPUA.AWDI.OR.ID

Jan 12, 2024 - 19:09



Jayapura - Dengan adanya situasi yang tidak menentu di wilayah Kota Jayapura, Babinsa Koramil 1701-02/Jayapura Utara Serka Oktovianus Batman melaksanakan Komsos dengan tokoh masyarakat di rumah Marten Sanggenapa, Dok 9 Kali, RT 01/ RW 07 Kelurahan Imbi, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Kamis (11/1/2024).

Kota Jayapura merupakan pusat perekonomian sebagai penyuplai seluruh bahan makanan, bangunan dan kebutuhan lainnya, terutama daerah yang berbatasan langsung dengan Kota Jayapura, seperti Kabupaten Keerom dan Kabupaten Jayapura.

Menurut Babinsa Serka Oktovianus Batman mulai tahun 2022 struktur perekonomian Kota Jayapura didominasi oleh lapangan usaha konstruksi, perdagangan besar dan kecil, yaitu di bidang pertanian, kehutanan dan perikanan.

"Kota Jayapura merupakan pusat perekonomian dan politik di tanah Papua. Yaitu sebagai penyuplai seluruh bahan makanan, bangunan dan kebutuhan lainnya di sejumlah daerah dan sebagai barometer stabilitas keamanan di Papua," ujar Babinsa.

"Kita bisa melihat dengan kondisi situasi keamanan yang kondusif, pertumbuhan ekonomi di Kota Jayapura berkembang dengan baik, kita bisa melihat, bangunan megah dan hotel berbintang yang tumbuh di Kota Jayapura," imbuhnya.

Babinsa Serka Oktovianus Batman menghimbau ke pada Bapak Sanggenapa sebagai orang tua sekaligus tokoh masyarakat yang dihormati dan disegani di wilayah Dok 9 Kali, bisa memberikan hal yang positif bagi warganya terutama bagi generasi muda.

Lebih lanjut Bapak Marten Sanggenafa sebagai tokoh masyarakat mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang berkenan datang langsung dan berkomunikasi dengan warga di wilayah binaan.

"Kami sangat berterima kasih atas motivasi dan saran Bapak Babinsa kepada kami, kami selalu menyampaikan kepada anak-anak muda untuk tidak bikin masalah dan berbuat yang baik supaya bisa bermanfaat untuk kedepannya," ucap bapak Marten.

"Semoga Kota Jayapura selalu aman, damai dan sejahtera. Sesuai motto Kota Jayapura satu hati membangun Kota untuk kemuliaan Tuhan," tutupnya.
(Redaksi Papua)